



“Es importante conversar con la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales. Claudia Sanhueza lidera esto, hay un equipo negociador y lo que hay que hacer es levantar la mano, ir con ella a sentarse a conversar y decirle que en el listado de productos que hay”.

Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío, por oportunidad exportadora de la Región a India

“Este fue un abandono deliberado de un niño completamente indefenso. No se trató de una omisión pasajera, una distracción, no existió una justificación que pudiese amparar esta decisión de don Jorge Escobar”.

Madelaine Gacitúa, abogada de Moisés Bravo, padre de Tomás